

Reglamento para el ranking de tenis UAH

Grupos y rondas

El ranking constará de grupos de 4 jugadores los cuales jugarán una liguilla entre sí en cada ronda que tendrá un plazo aproximado de cinco semanas que se indicará en la organización de esta. Las rondas acabarán el día fijado en el calendario publicado en la web sin posibilidad de prórroga salvo indicación expresa de la organización.

En cada ronda se deberán jugar los tres partidos correspondientes a la liguilla. Del resultado de los partidos de la liguilla se determinará el puesto en el grupo. Los dos primeros de cada grupo subirán al grupo superior para la siguiente ronda (o permanecer en el grupo más alto si estaban en él). Los dos últimos bajarán al grupo inferior (o se quedarán en el grupo más bajo si estaban en él).

La puntuación por partido será tres puntos por partido ganado, cero puntos por partido perdido salvo que se haya podido ganar un set por lo que recibiría un punto de bonificación.

Cada final de ronda se publicará el resultado del ranking, así como los cuadros de enfrentamientos de la siguiente ronda y el plazo de tiempo para disputarla.

Normas del partido

Los partidos se disputarán a tres sets de la siguiente manera:

- El partido acaba cuando un jugador gana dos sets.
- En caso de empatar a un set, jugarán un supertiebreak a 10 puntos (que se considera como el tercer set) salvo que, por mutuo acuerdo, prefieran jugar un definitivo tercer set completo.

La reserva de pista para el partido será de 2 horas. En este periodo se realizará el calentamiento previo con un máximo de 15 minutos y a continuación el partido. En caso de agotarse el tiempo de reserva de pista sin haber finalizado el partido, se prolongará el partido el tiempo necesario siempre y cuando la pista esté disponible. Si no es posible terminar el partido en ese momento se deberá concluir el partido usando el tiempo necesario en otra cita acordada, a no ser que el jugador por debajo en el marcador dé su partido por perdido. Si el partido no se concluye se considerará no jugado salvo en el caso anteriormente expuesto.

Si el partido se juega dentro de los tres últimos días de la ronda en juego y no se puede concluir en otra cita, el partido se considera empatado y no puntuará ninguno de los jugadores.

Las bolas utilizadas en los partidos las facilitará el jugador que figure como local en el partido (salvo acuerdo) y a ser posible no tendrán más de 4 horas de juego aproximadamente (dos partidos).

La sede de los partidos será generalmente las pistas de hierba artificial del campus de la UAH. Se permite la celebración del partido en cualquier otra pista siempre y cuando haya acuerdo entre ambos jugadores. La reserva de pista será responsabilidad del jugador local. El pago de la pista se realizará entre ambos jugadores antes del partido.

El jugador ganador es responsable de comunicar el resultado a la organización como máximo hasta dos días después de su disputa.

Cancelación de partidos y bajas temporales

En caso de indisponibilidad de un jugador para jugar un partido ya concertado, se deberá comunicar al otro jugador y a la organización esta circunstancia de forma inmediata. Además, el jugador que sufre la incidencia será responsable de la reserva de pista para la nueva

convocatoria del partido. Si la indisponibilidad surge durante las horas previas al partido, será responsabilidad del jugador que sufre la incidencia asumir el pago completo de la pista si no es posible cancelarla sin coste.

Los jugadores podrán causar baja temporal durante una o varias rondas completas cuando prevean que no van a poder competir en ese periodo. En casos de baja temporal durante una ronda, el jugador se reincorporará al ranking en la posición última del grupo inmediatamente inferior al clasificado cuando se solicitó la baja temporal. Si la baja es por varias rondas, la posición sería de tantos grupos descendidos como rondas estuvo de baja, y el último en ese grupo.

Incidencias y penalizaciones

Cualquier incidencia que surja relacionada con un partido, ya sea previamente, durante o después de este, se comunicará a la organización. Cualquier incumplimiento de las normas detectado por cualquier miembro del ranking será denunciado a la organización para posibles actuaciones.

Cada jugador se comprometerá a jugar todos los partidos de su ronda, comunicando a sus rivales y a la organización cualquier circunstancia que lo impida (lesión, enfermedad, trabajo, clases, etc.). Los jugadores se comprometerán a acudir puntualmente a la cita acordada para un partido. Es responsabilidad de cada uno poner en conocimiento de la organización las faltas de puntualidad observadas.

Las reclamaciones y petición de corrección de errores que se observen en las puntuaciones al final de una ronda serán atendidas como límite hasta pasados dos días del final de la ronda. Toda reclamación que llegue después de este plazo no será atendida (salvo errores graves que impidan la competición) ya que llegaría una vez publicado el nuevo cuadro de enfrentamientos. Es responsabilidad de cada uno comprobar los datos antes de finalizar el periodo de reclamaciones y solicitar las modificaciones pertinentes antes de finalizar dicho plazo.

Se cuentan como jugados y ganados (aunque otorgará menos puntos que un partido ganado al jugar) los partidos que se reporten como imposibles de jugar por parte del rival para lo que debe comunicarse previamente el problema de disponibilidad del rival y posteriormente confirmar al final de ronda que no se ha podido disputar. La reiteración en no poder jugar partidos sin causa justificada comunicada previamente puede provocar primero un descenso hasta el último grupo y, de continuar, la expulsión por una ronda en el ranking (con posibilidad de volver solo si continúa existiendo plaza). Si en la fecha de mitad de ronda, un jugador no ha jugado, al menos, un partido de los que le corresponde, se le marcarán como perdidos todos los partidos de la ronda, independientemente del resultado real que obtenga si finalmente los disputa.